
05. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Stadtrates Wernigerode vom 05.11.2020

TOP:   Ö 9
VO-Nr.: 076/2020
Beantragung von GRW-Fördermitteln für den Wernigeröder Bürgerpark

Herr Rudo erläutert die Beschlussvorlage und bittet um Verweisung in die jeweiligen Ausschüsse.
 
Herr Schulz befürchtet hohe Kosten durch dieses Projekt. Er hofft, dass im Finanz-und Rechnungsprüfungsausschuss, 
wie auch im Bau-und Umweltausschuss die Kosten intensiv diskutiert werden.
 
Herr Schatz bedankt sich für die nachgereichte Synopse und Wirtschaftlichkeitsberechnung zu dieser Vorlage. 
Weiterhin ruft er die Aussage von Herrn Dr. Müller-Elmau in Erinnerung, welcher im Maßnahmenworkshop darlegte, 
dass sich Wernigerode für eine Stadt seiner Größe eine zu große Infrastruktur leistet. Die Unterhaltungskosten dieser 
Infrastruktur sind ein wesentlicher Grund für die Schieflage des Haushalts. Aus diesem Grund findet er den Zeitpunkt 
dieser Beschlussvorlage ungünstig gewählt, da diese Infrastruktur damit wieder erweitert wird. Er berichtet von der 
hohen Förderung der Schierker Feuerstein Arena, gibt allerdings zu bedenken, dass es auf die Betriebskosten ankommt 
und nicht einzig und allein auf die Förderung. Die Arena weist aufgrund der Betriebskosten ein hohes Defizit aus. Er 
befürchtet, dass sich dies mit dem Vorhaben wiederholen könnte. 
Er berichtet weiter, dass es sich beim Bürgerpark um einen Familienpark und nicht um einen Erlebnispark handelt. Der 
momentane Eintrittspreis von 4,00 € wird dann nicht beibehalten werden können. Er empfiehlt in den Ausschüssen 
darüber zu diskutieren, ob diese Attraktionen zum Charakter des Bürgerparks passen.
 
Herr Schulz führt an, dass die Aussagen von Herrn Schatz an die Vertreter in der Gesellschaft gerichtet werden 
müssten, da die Gesellschaft für die Finanzierung verantwortlich ist.
 
Herr Siegel stimmt Herrn Schatz in dem Punkt zu, dass diese Vorlage zu einer ungünstigen Zeit in den Geschäftsgang 
gekommen ist, welchen sich jedoch die Stadt nicht unbedingt aussuchen konnte. Er sieht es dennoch als Möglichkeit, 
dadurch die Attraktivität des Bürgerparks zu erhöhen. Er denkt, dass es eine vergebene Chance darstellt, wenn dieser 
Vorlage nicht zugestimmt wird und der Turm zurückgebaut werden muss.
 

 

Abstimmungsergebnis: 34 Ja-Stimmen     
Die Verweisung wird angenommen.
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